



# Smile

翠輝学園

つくば市立谷田部南小学校

令和7年2月25日(火)第19号

【本校教育目標】 心身ともにたくましく 協働して高め合う児童の育成



全校遠足に行ってきました!



2月20日(木)に、全校遠足を実施しました。今年はずくばみらい市にある「福岡堰さくら公園」に行きました。天候にも恵まれ、真冬の最中ではありましたが、穏やかな温かさを感じる日でした。子どもたちは全校遠足にさきがけて、縦割り班や学年ごとにどんな遊びをするか自分たちで計画を立て、当日を心待ちにしていました。

現地に到着すると、6年生のリーダーシップのもと、諸注意や準備体操を行ってから活動に入りました。最初の活動は「だるまさんがころんだ」です。みんな夢中になって活動していました。その後は、縦割り班や学年ユニットでの遊びをしました。「ツープン」や「おにごっこ」、「ドッジボール」や「かくれんぼ」、「大縄の8の字跳び」等を行いました。最後に公園にある大きな遊具で遊びました。みんな元気に声を出して、楽しそうに遊んでいました。高学年児童が、低学年児童の面倒見ながら活動する姿は、谷南小のよき伝統です。また、全校遠足を企画し、みんなで楽しく遊ぶことは、他の学校ではなかなかできないことだと思います。今後もこのよさや強みを活かしながら、谷南小にしかできない活動を行っていきたいと思います。

## 谷田部幼稚園のみなさん

ようこそ、谷田部南小へ



先日、2年生が生活科の学習で「楽しいおもちゃ教室」を開催し、谷田部幼稚園の園児の皆さんをお招きしました。「動物キャッチャー」(UFOキャッチャー)「プニッコぐらし」(スクイズ)「のりりりロケット」(ゴムロケット)の3グループに分かれて、園児の皆さんにそれぞれおもちゃの作り方を教えてあげたり、手伝ってあげたりしました。園児の皆さんもとてもうれしそうにおもちゃ作りをし、幼稚園に持ち帰った後も楽しく遊んでいたそうです。優しく、丁寧に教えている様子はすっかりお姉さん、お兄さんで、とても頼もしかったです。2年生の成長した姿が見られたすてきな時間でした。

